

CAMPAMENTOS EN PUEBLOS VIVOS 2014



Del 22 de junio al 29 de junio

Puebla de la Sierra

Para niñas y niños de 8 a 13 años

Precio 150 euros, descuentos para hermanos

*Talleres de campo, naturaleza,
juegos y excursiones*



Organizan:

SCM Los Apisquillos

Campamento El Molino de arriba

Para más información y contacto:

www.elmolinodearriba.org

campamentoapisquillos@gmail.com

tel: 628127637, 918696004

CAMPAMENTOS EN PUEBLOS VIVOS PUEBLA DE LA SIERRA 2014

PRESENTACIÓN:

La Sociedad Cooperativa Madrileña Los Apisquillos y el Centro de Educación Ambiental El Molino de Arriba, ubicadas las dos en el municipio de Puebla de la Sierra, realizaremos unos campamentos con niños y niñas de 8 a 13 años con los que intentar acercarlos, de una manera vivencial y no prefabricada, a la vida en el campo y a las personas que en él viven.

La SCM Los Apisquillos se dedica desde el año 2000 a la ganadería extensiva de ovejas y cabras, además de toda una serie de actividades cotidianas como las huertas, la leña, el mantenimiento de prados o la recolección de frutos e hierbas y, en fin, todo aquello que se pueda hacer para abastecerse las personas que forman parte.

El Centro de Educación Ambiental gestiona desde 1991 el campamento del Molino de Arriba, realizando acampadas, campamentos de verano, rutas, actividades de naturaleza para niños, niñas y jóvenes en todo éste tiempo.



Estos Campamentos En Pueblos Vivos pretenden ser un acercamiento a la vida y a las tareas de algunas personas que viven del campo. No queremos quedarnos en mostrar unas gallinitas, un trocito de huerta o a un artesano, sino que queremos que los niños y niñas puedan compartir actividades y un tiempo con aquellas personas que cuidan unas huertas, unas gallinas o dominan cierto oficio tradicional.

Es gracias a la cooperación de algunos y algunas vecinas del pueblo que podremos encontrar estos momentos y que desde los que organizamos los campamentos intentaremos potenciar e individualizar los intereses espontáneos que surjan.

EL LUGAR: PUEBLA DE LA SIERRA:



Puebla de la Sierra es un municipio de la Sierra Norte que forma parte de la Reserva de la Biosfera de la Sierra del Rincón. Ha sido un pueblo típicamente serrano, dedicado fundamentalmente a la ganadería, los aprovechamientos forestales e hídricos, que a causa de su aislamiento, se han mantenido en funcionamiento hasta fechas no muy lejanas. En sus alrededores hay buen testimonio de todo éste pasado, los tinaos (pequeños casillos de piedra seca para albergar el ganado), los trasmochos (poda de robles para leña que han dado lugar a unos árboles espectaculares y longevos), las carboneras, los molinos, la fragua, variedades autóctonas de frutales como peros, manzanos, cerezos y guindos, o las regueras de las huertas.

CAMPAMENTOS EN PUEBLOS VIVOS PUEBLA DE LA SIERRA 2014

EL CAMPAMENTO: El centro de educación ambiental del Molino de Arriba fue un proyecto ideado por un grupo de estudiantes, profesores y naturalistas empeñados en llevar a cabo una didáctica capaz de acercar a niños, jóvenes y adultos al medio natural.

Fue el primero de su categoría en ser legalizado en la Comunidad de Madrid, y en estos momentos es igualmente el primero en contar con energías renovables para abastecer todas sus necesidades eléctricas.



LOS OBJETIVOS:

- Disfrutar el medio rural desde una perspectiva integradora. El campo como forma de vida.
- Vivenciar lo rural y lo cotidiano.
- Convivir en grupo y organizarse para ello.
- Conocer el entorno natural: fauna y flora.



- Descubrir los usos tradicionales del pueblo.
- Desarrollarse como individuo. Autonomía.

CAMPAMENTOS EN PUEBLOS VIVOS PUEBLA DE LA SIERRA 2014

LA METODOLOGÍA:

Nuestra metodología se basa en la creatividad, y la espontaneidad de los chavales. Permitiéndoles que experimenten con el mundo y lo transformen de manera que tenga sentido para ellos, e intentando crear un ambiente en el que los niños crezcan llenos de curiosidad y seguros de sí mismos.

La pedagogía que intentamos seguir se basa en el respeto por la individualidad y el plan interno de desarrollo de los niños y adolescentes y tiene como finalidad facilitarles un entorno apropiado para educarse a sí mismos.

LAS ACTIVIDADES:

A lo largo del campamento desarrollaremos actividades de tipo lúdico, creativo y en torno a la vida en el campo y la naturaleza destinadas fundamentalmente a que los niños y niñas disfruten de sus capacidades e intereses, de sus compañeros y compañeras y de las posibilidades que ofrece el entorno. Por ello, daremos especial relevancia al tiempo libre, a las actividades espontáneas o a aquellas demandadas de los niños y las niñas, intentando adaptar el campamento y los ritmos a los intereses de estos y estas.

Sobre las actividades de la vida en el campo y de naturaleza nos gustaría explicar algunas de las cosas que queremos desarrollar:

- Talleres de Campo:

- Huerta
- Fragua
- Pan en horno de leña
- Recolección de frutos silvestres y hierbas aromáticas
- Apicultura (sin abejas)

Estos talleres pueden sufrir alguna modificación en función de la disposición de vecinos y vecinas y no todos los niños y niñas harán todos los talleres propuestos.

- Talleres de Naturaleza:

Los talleres de naturaleza se realizarán de una forma muy vivencial, mediante el descubrimiento y posterior identificación de aquellos seres vivos, rastros, restos o materiales que les hayan llamado la atención. En función del entorno en el que se realicen.

- Exploración del prado y el bosque.
- Exploración del arroyo.
- Excursión de uno o dos días en función de las capacidades del grupo.



CAMPAMENTOS EN PUEBLOS VIVOS PUEBLA DE LA SIERRA 2014

- Talleres creativos:

Con estos talleres pretendemos contribuir a desarrollar la creatividad y la seguridad mediante la creación plástica o lúdica, trabajándolo tanto desde actividades propuestas como espontáneas

- La Romería de las Cañadas:

Desde hace 14 años se celebra el último sábado de junio en Puebla de la Sierra una fiesta popular por el mantenimiento de las cañadas reales, caminos por los que transitaban los ganados en sus desplazamientos. Aprovechando la coincidencia de esta celebración con el campamento, compartiremos éste día con los vecinos, vecinas y visitantes que asistan a las actividades programadas.

- Día de madres y padres (herman@s, tí@s, etc...):

El último día de campamento invitamos a padres y madres a sumarse y despedir el campamento. También será una ocasión para comprobar y compartir in situ las experiencias vividas por sus hijos e hijas durante esta semana.



CAMPAMENTOS EN PUEBLOS VIVOS PUEBLA DE LA SIERRA 2014

FICHA TÉCNICA:

CÓMO LLEGAR?: Des de Madrid por la A-1, hasta la salida de Buitrago de Lozoya. Continuar por el pueblo dirección Burgos, hasta encontrar el desvío hacia Gandullas y Prádena del Rincón. Seguir hasta Prádena del Rincón y allí tomar la M-130 hacia Puebla de la Sierra. El punto de encuentro es delante del Ayuntamiento y el Mesón de Puebla.

LAS FECHAS: Los Campamentos tendrán lugar del domingo 22 de junio al domingo 29 de junio. Se quedará directamente en Puebla de la Sierra, delante del Ayuntamiento, a las 12 de la mañana del día 22, y para el regreso, quedaremos igualmente el día 29 en la plaza del Ayuntamiento, aunque ese día lo pasaremos juntos y no os iréis hasta la tarde.

NIÑOS Y NIÑAS: Los Campamentos están dirigidos a niñas y niños de 8 a 13 años con ganas de pasarlo bien, compartir y descubrir.

EL PRECIO: El precio de los campamentos es de 150 euros por niño o niña. para dos hermanos el precio serán 250 euros, para tres 300, y a partir de ahí se pagarán 100 euros por hermano. El número de plazas máximo son 40

FORMA DE PAGO:

Junto con la ficha de inscripción se hará un pago de reserva de 50€ o el campamento completo a la siguiente cuenta bancaria.

Plazo de reserva hasta el 15 mayo

Triodos bank

María Llorente Martínez

1491/0001/22/2041036522

Concepto: campamento de (nombre niño/niña).

En caso de anulación de la reserva, se devolverá el importe cuando la anulación sea con quince días de antelación, o cuando sea motivada por enfermedad del niño o niña.

EL TRANSPORTE: La recepción será en el campamento “El molino de arriba”, Puebla de la sierra. El domingo 22 de junio de 9:30 a 13:00.

La salida. La recogida será el domingo 29 de junio antes de las 18.00. Este día se celebra el DIA DE PADRES en el que estáis todos invitados a participar. Se prepararan unas actividades para todos a las 12.00 y luego podréis comer en familia, grupo en el campamento o alrededores.

CONTACTO: Para resolver cualquier duda o obtener más información a cerca de los campamentos en pueblos vivos, puedes dirigirte a nosotros:

- en el correo electrónico: campamentoapisquillos@gmail.com

- o en el teléfono 918696004 o en el 628127367 preguntando por Dani o María.

- o sobre el campamento en www.elmolinodearriba.org

Más o menos con un mes de antelación os convocaremos a padres, madres, niños y niñas a que estéis interesados a una reunión informativa, en un lugar todavía por confirmar

